



EL AYUNTAMIENTO DE BEAS DE SEGURA

I N F O R M A

Ante las bochornosas imágenes en la tarde de hoy en el barrio de Vista Alegre, en la que vecinos han ocupado injustificadamente la vía pública, manifestamos lo siguiente:

1. El Ayuntamiento condena y lamenta profundamente los hechos, que para nada refleja el gran comportamiento del resto de la población.
2. En el momento en el que se ha detectado el comportamiento incívico de estos vecinos, se ha disuelto a los mismos, personándose al instante la Policía Local.
3. Las imágenes están a disposición de las Autoridades competentes para su estudio y sanción.
4. Llevamos semanas trabajando y esforzándonos por la protección de nuestro pueblo frente al COVID-19 y no escatimaremos en esfuerzos, para que estas situaciones no vuelvan a ocurrir.

Beas de Segura, a 04 de abril de 2020.